

- БЛИНОВА Светлана Владимировна — доцент кафедры теории, истории музыки и музыкальных инструментов Факультета иностранных языков, культуры и искусств Вологодского государственного университета, кандидат искусствоведения. E-mail: svetlin1964@mail.ru
- БУЛЫЧЕВА Анна Валентиновна — помощник художественного руководителя театра «Геликон-Опера», доцент Московской государственной консерватории, кандидат искусствоведения. E-mail: anna.bulycheva@inbox.ru
- ГУРОВА Янина Юрьевна — редактор редакционно-издательского отдела Санкт-Петербургской консерватории, кандидат искусствоведения. E-mail: gurova1@mail.ru
- ДЕНИСОВ Андрей Владимирович — профессор кафедры теории и истории культуры РГПУ им. А.И. Герцена, член Союза композиторов, доктор искусствоведения. E-mail: denisow_andrei@mail.ru
- ИСУПОВА Татьяна Семеновна — доцент кафедры музыкального воспитания и образования РГПУ им. А.И. Герцена, кандидат искусствоведения. E-mail: isupovv@pochta.tvoe.tv
- КОРОЛЬКОВА Инга Владимировна — доцент кафедры этномusicологии Санкт-Петербургской консерватории, кандидат искусствоведения. E-mail: inga-korolkova@yandex.ru
- ЛИХАЧЁВА-РЫБОКОНЕНКО Галина Сергеевна — студентка музыкального факультета Санкт-Петербургской консерватории. E-mail: theory_of_music@inbox.ru
- ЛОГУНОВА Анастасия Александровна — аспирантка кафедры истории зарубежной музыки Санкт-Петербургской консерватории. E-mail: ventolibero@mail.ru
- МАЦОКИНА Елена Евгеньевна — выпускница Санкт-Петербургской государственной консерватории. E-mail: tal2000@list.ru
- НАЛИВАЕВА Елена Николаевна — студентка музыкального факультета. E-mail: lena-yuna@mail.ru
- РАЙСКИН Иосиф Генрихович — главный редактор газеты «Мариинский театр» (Государственный Академический Мариинский театр), председатель секции критики и музыкознания Союза композиторов Санкт-Петербурга. E-mail: eiraiskin@mail.ru
- СКВИРСКАЯ Тамара Закировна — заведующая научно-исследовательским отделом рукописей Научной музыкальной библиотеки, доцент кафедры древнерусского певческого искусства Санкт-Петербургской консерватории, кандидат искусствоведения. E-mail: tzs@inbox.ru
- СТЕПАНОВА Елена Викторовна — аспирантка кафедры истории русской музыки Санкт-Петербургской консерватории. E-mail: no_vikova@list.ru
- СТОЯНОВА Вера Ивановна — аспирантка кафедры истории русской музыки Санкт-Петербургской консерватории. E-mail: vera.stoianova@rambler.ru
- BLINOVA Svetlana — Ph D, Assistant Professor of the Department of the Theory and History of Music and Musical Instruments at the Faculty of foreign languages, cultures and arts of the Vologda State University. E-mail: svetlin1964@mail.ru
- BULYCHEVA Anna — Ph D, Assistant of Artistic Director at the Helikon-Opera Theatre, Assistant Professor of the Moscow State Conservatory. E-mail: anna.bulycheva@inbox.ru
- GUROVA Ianina — Ph D, Editor of the Editorial and Publication Department of the St. Petersburg State Conservatory. E-mail: gurova1@mail.ru
- DENISOV Andrey — D Sc, Ph D, Professor of the Theory and Cultural History Department at the Herzen State Pedagogical University of Russia, member of the Union of Composers. E-mail: denisow_andrei@mail.ru
- ISUPOVA Tatiana — Ph D, Assistant Professor of the Musical Upbringing and Education Department at the Herzen State Pedagogical University of Russia. E-mail: isupovv@pochta.tvoe.tv
- KOROLKOVA Inga — Ph D, Assistant Professor of the Department of Ethnomusicology at the St. Petersburg State Conservatory. E-mail: ingakorolkova@yandex.ru
- LIKACHOVA-RYBOKONENKO Galina — student of the Musicological Faculty at the St. Petersburg State Conservatory. E-mail: theory_of_music@inbox.ru
- LOGUNOVA Anastasia — postgraduate student of the History of Foreign Music Department at the St. Petersburg State Conservatory. E-mail: ventolibero@mail.ru
- MATSOKINA Elena — graduate student of the St. Petersburg State Conservatory. E-mail: tal2000@list.ru
- NALIVAEVA Elena — student of the Musicological Faculty at the St. Petersburg State Conservatory. E-mail: lena-yuna@mail.ru
- RAISKIN Joseph — Editor-in-Chief of the newspaper *Mariinsky Theatre* (State Academic Mariinsky Theatre), Chairman of the Musicology and Music Criticism Section of the Union of St. Petersburg Composers. E-mail: eiraiskin@mail.ru
- SKVIRSKAYA Tamara — Ph D, Head of the Manuscript Department of the Scientific Music Library, Associate Professor of the Department of the Old Russian Singing Art at the St. Petersburg State Conservatory. E-mail: tzs@inbox.ru
- STEPANOVA Elena — postgraduate student of the Department of History of Russian Music at the St. Petersburg State Conservatory. E-mail: no_vikova@list.ru
- STOIANOVA Vera — postgraduate student of the Department of History of Russian Music at the St. Petersburg State Conservatory. E-mail: vera.stoianova@rambler.ru